

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Défense : Félicité Ngoubili-Ongouori transmet aux troupes la satisfaction du chef de l'État

C'ÉTAIT à la suite de la grande parade militaire du 17 août dernier, à l'occasion de la célébration du 62e anniversaire de l'indépendance de notre pays.

O. N.
Libreville/Gabon

FAIT inédit sinon très rare dans l'histoire de la Défense nationale dans notre pays, la patronne dudit département a communiqué avec les troupes à la suite du défilé du 17 Août dernier lors de la célébration du 62e anniversaire de l'accession du Gabon à la souveraineté internationale. Félicité Ngoubili-Ongouori, a fait le tour des casernes pour partager le repas de corps et surtout transmettre à chaque corps la satisfaction du chef de l'État Ali Bongo Ondimba, chef suprême des forces de défense et de sécurité (FDS).

La ministre de la Défense nationale a donc entrepris ce périple qui l'a successivement conduite au Bataillon de Reconnaissance et de Combat (BRC) basé au PK 12-Melen, en passant par le Service de Santé militaire (SSM) au PK 9, le Régiment de Combat d'Appui et de Soutien (RCAS), le Prytanée et le Génie militaire



La ministre de la Défense, Félicité Ngoubili Ongouori, ici à Gros-Bouquet.

au camp Charles-Ntchorere de Baraka, le camp de gendarmerie de Gros-Bouquet, et la Garde républicaine. De véritables moments de partage et d'échanges directs entre elle et les différents corps habillés. Sans oublier la mobilisation à l'arrière-plan des associations des épouses des militaires.

Et partout, elle a tenu le même message : "Je suis venue vous transmettre le message du chef de l'État à son départ, il était

content de la parade militaire ; il était aussi très fier de vous. Vous avez été à la hauteur, vous avez bien défilé, vous étiez bien habillés. Il faut continuer ainsi. Quand on est premier, on ne recule pas, on garde sa place et on continue d'avancer. C'est une preuve évidente qu'il faut montrer au monde entier que nous portons le Gabon, nous sommes fiers de notre pays, nous sommes des patriotes. Il n'y a pas de développement d'un pays sans sécurité (...)".

Présidentielle 2023 : Charles Mve Ellah invite les Bitamoises à se mobiliser derrière Ali Bongo Ondimba

E.EBANG MVE
Bitam/Gabon

LE membre du Comité permanent du Bureau politique (MCPBP), Charles Mve Ellah, par ailleurs ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation, a organisé un grand rassemblement des femmes de l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG), samedi dernier, à l'esplanade du Conseil départemental du Ntem, à Bitam. C'était à l'occasion de la présentation officielle du groupe socioculturel de l'UFPDG "Rassemblement 23" dont il est le parrain. En présence des hiérarques locaux du PDG.

Occasion pour le leader du PDG dans le Ntem d'inviter les 450 femmes du groupe, à se mobiliser derrière le président de la République, Ali Bongo Ondimba, en vue de sa candidature pour l'élection présidentielle de 2023. "Je voudrais vous assurer du soutien du camarade secrétaire général, qui m'a demandé de vous transmettre ses encouragements et ses salutations militantes, au moment où notre parti s'est résolument engagé à faire preuve d'innovations et d'adaptation, à faire appel à toutes les forces, intelligences et compétences, à se



Photo: Emmanuel Ebang Mve

Les hiérarques du PDG de Bitam communiant avec les militantes.

ranger en ordre de bataille pour affronter les prochaines échéances électorales dont la principale reste la présidentielle de 2023", a déclaré Charles Mve Ellah.

Pour y parvenir, les femmes ont également été encouragées à la mobilisation, à s'engager dans la sincérité et ratisser large auprès des autres compatriotes, pour vendre et défendre la politique du chef de l'État. De ce fait, le patron du PDG dans le Ntem n'a pas manqué d'appeler à la fin des "agendas cachés de certains de ses camarades".

"Si de telles manœuvres sont déjà en marche, je puis vous assurer que je ne me laisserai pas intimider ou distraire par des gesticulations des ostrogoths qui veulent prendre le parti à Bitam en otage, sous le fallacieux motif de préservation des positions déjà acquises", a prévenu M. Mve Ellah.

La Semaine

Entre espoir et inquiétude

LA semaine qui vient de s'achever aura particulièrement été chargée, surtout pour le chef de l'État qui a eu un agenda bien rempli avec des événements particuliers. C'est le cas de la célébration du 62e anniversaire de l'accession du Gabon à la souveraineté internationale ; les rencontres avec plusieurs de ses homologues, notamment entrafriçain, tchadien, sénégalais et togolais.

Ces rencontres ont été l'occasion pour le président Ali Bongo Ondimba et ses hôtes d'évoquer la coopération entre le Gabon et les pays respectifs de ces chefs d'État. Cela dans le sens de voir comment la renforcer pour le bien de toutes les parties.

Le sport n'était pas en reste. Le numéro un gabonais a également échangé avec le président de la Confédération africaine de football (CAF), en visite à Libreville vendredi. Parmi les sujets évoqués avec Patrice Motsepe, figurent le développement du football gabonais et le sort du président de la Fédération gabonaise de football, Pierre-

Alain Mounguengui, en détention depuis quatre mois à la prison de Gros-Bouquet...

D'une manière générale, l'actualité a été marquée par la célébration de la fête de l'Indépendance, avec au programme des festivités, la grande parade militaire sur le front de mer. Une manifestation dont le public avait été privé pendant quelques années à cause de la pandémie à coronavirus. Et pour un retour, l'exercice, on peut l'affirmer, a été parfait.

Autre temps fort, l'adresse à la Nation du chef de l'État. Laquelle a été l'occasion pour le président Ali Bongo Ondimba de dresser un petit bilan du chemin parcouru par le Gabon depuis son arrivée à la tête de l'État. Tout comme, reconnaissant les difficultés auxquelles font face les Gabonais sur le plan social, il a annoncé plusieurs mesures pouvant un tant soit peu les soulager. Dans cet ordre d'idées, on peut citer, le versement aux parents de l'allocation de la rentrée scolaire "d'ici la fin du mois d'août".

Une mesure très bien accueillie dans l'opinion. Toutefois, elle suscite moult commentaires et interprétations sur la toile. Au point où d'aucuns souhaitent voir le gouvernement prendre le relais pour mieux l'expliquer. Car, pendant que certains y voient l'allocation régulièrement versée aux parents travailleurs, d'autres estiment que ce sera une subvention spéciale destinée à tous les ménages, et non exclusivement à ceux qui travaillent (public et privé confondus).

Au regard de tout cela, le mérite reviendrait donc au gouvernement, ou au cabinet du président de la République, de dissiper les malentendus et autres confusions enregistrés depuis lors sur cette mesure. Au moins les uns et les autres seront fixés, et chacun saura sur quoi compter pour affronter la rentrée scolaire qui pointe à l'horizon.

ONDOUBA'NTSIBAH